

E ENTREVISTA. PEDRO DURÁN (RN), candidato a alcalde por Temuco:

"Hay que humanizar la gestión municipal estando pendiente del usuario final"

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

El exconcejal de Temuco, la voz del matinal de Radio Esperanza y el primer vicepresidente nacional de Archi, Pedro Durán, es el candidato a alcalde por Temuco de Chile Vamos, cuya candidatura fue ratificada por el conglomerado de derecha, junto a otras 25 comunas de la Región.

De este modo, tal y como él mismo había postulado hace unos meses a este medio, aceptó el desafío, pese que no era su prioridad, en virtud de un acuerdo de unidad de la coalición, siendo en este momento su llamado a extender dicho respaldo a todo el sector, esto es desde el Partido Republicano hasta la centro derecha.

- ¿Cómo recibe la ratificación de su candidatura por la alcaldía de Temuco?

- Quiero agradecer a Chile Vamos por la confianza depositada en mi persona. Ahora lo que esperamos es seguir incorporando apoyos desde distintos sectores para hacer realidad un proyecto donde todos son bienvenidos. En este contexto, es importante el apoyo que recibió el gobernador Luciano Rivas, ya que eso también nos permite tener certezas del trabajo que se debe realizar de aquí en adelante.

- ¿Cómo van las conversaciones con el Partido Republicano?

"Esperamos tener pronto una respuesta y que este apoyo de Chile Vamos a mi candidatura se extienda al Partido Republicano".

"Yo creo que también podemos interpretar lo que ellos quieren (Demócratas y Amarillos), ya sea como país o como ciudad".

cano?

- Esperamos tener pronto una respuesta y que este apoyo de Chile Vamos a mi candidatura se extienda al Partido Republicano.

- ¿Le preocupa la eventual fuga de votos del sector con candidaturas independientes, como la del exalcalde Salinas?

- La preocupación es desde el momento en que estén todos inscritos, ya que por ahora todo esto son eventuali-

dades. De igual forma creo que Jaime podría ser parte de esta propuesta de Chile Vamos. Digo esto porque Jaime es más RN que muchos que están en el partido.

- ¿Pero hay conversaciones en este sentido con Jaime Salinas?

- Entiendo que sí, pero desconozco su tenor.

- Mientras usted espera los eventuales apoyos del sector, hay un alcalde en ejercicio que será su contrincante. ¿Cuál será su estrategia, en el marco de la natural desventaja que significa competir con una repostulación estando en el cargo?

- En lo particular soy muy cuidadoso y llano a cumplir con la normativa legal. Hoy soy el candidato de un sector de la derecha y mientras no esté inscrito como tal, recién ahí nos iremos con todo en la campaña.

- ¿Pero existe una precampaña?

- Sí claro lo que estamos haciendo es establecer contacto con organizaciones sociales y grupos para preparar el programa. En mi opinión, respaldar los dichos con los hechos es súper importante en la vida, así es que todo lo concerniente a la campaña lo estoy guardando de acuerdo a los tiempos que me permite la ley, una normativa del Servel de la cual tengo que hacerme parte. En la vida es mejor

GENTILEZA CANDIDATO PEDRO DURÁN



EL CANDIDATO PEDRO DURÁN (RN) PLANTEÓ QUE ELABORARÁ UN PROGRAMA MIXTO CON PROPUESTAS DEL SECTOR Y DE LA CIUDADANÍA.

perder algunas cosas y caminar siempre con la frente en alto. Por eso, en mi caso, estoy esperando los tiempos y mientras tanto estamos avanzando en la preparación de la candidatura.

- ¿Cómo armará su programa de gobierno comunal? ¿Antes o después que esté inscrito? ¿Será con o sin consulta?

- Estamos armando algunas propuestas que serán el grueso del programa, pero también estamos dejando muchos espacios para la ciudadanía. Para eso me estoy reuniendo con personas y grupos que tienen alguna representación, pero también se abrirá una opción ciudadana que

ro también con el alcalde Neira. ¿Hay conversaciones para sumarse a su candidatura? ¿Qué pasa con Amarillos?

- Yo creo que también podemos interpretar lo que ellos quieren, ya sea como país o como ciudad. Hemos estado conversando con algunos de ellos, pero también tengo pendientes algunos acercamientos. Así es que esperamos que las conversaciones de manera más oficial se concreten pronto. Sería fantástico escucharlos e ir juntos en un bloque que se puede transformar en excelentes propuestas para la ciudad.

- ¿Por qué su sector debiera recuperar el municipio de Temuco, una derrota que por lo demás fue muy sentida hace cuatro años?

- Esa misma pregunta me la hice cuando me propusieron ir de candidato a alcalde por Temuco y tardé cuatro meses en responder. Cuando comencé a indagar en la realidad de la ciudad en temas que no son muy visibles, descubrí que la ciudad necesita una propuesta como la nuestra, donde quiero trabajar muy firme el tema de probidad y darle la oportunidad a la gente que hace carrera en el municipio. Hay que crear ambientes laborales adecuados y respetarse entre los funcionarios, en especial a las mujeres. Por otro lado, hay que hacer un trabajo familiar y estratégico con la convivencia escolar, uno de los puntos que quiero priorizar en el programa, ya que cuando un alumno reacciona mal hay un contexto que hay que abordar. Temuco necesita reencontrarse con algunos temas y recuperar aspectos que eran tradicionales del municipio, pero por sobre todo: hay que humanizar la gestión municipal estando pendiente del usuario final. 